

Erster Austausch mit dem neuen innenpolitischen Sprecher der Linksfraktion

25.03.2022

Am 25. März trafen wir uns mit Herrn Michael Noetzel und seinem Mitarbeiter in den Rostocker Räumlichkeiten, um uns generell zu unseren Themen und der Situation der Kriminalpolizei auszutauschen.

In guter Tradition fanden die Gespräche nun in etwas anderer Situation statt, die LINKE Mecklenburg-Vorpommern ist Koalitionspartner im Land und damit in anderer Funktion als zuvor.

Thematisch konnten wir in den 90 Minuten einige Forderungen des BDK M-V erläutern. Angefangen von Personal, über Besoldung bis hin zur Ausstattung, aber auch zu Schnittmengen mit der Justiz. Ebenso haben wir auf aktuelle Schwerpunkte, wie die Bekämpfung der Hasskriminalität und Kriminalität im digitalen Raum sowie die kriminalpolizeilichen Folgen gesprochen.

Nach einer kurzweiligen Runde haben wir uns im Anschluss darauf verständigt, weiter in Kontakt zu bleiben und spätestens im Herbst ein persönliches Treffen zu vereinbaren.

Natürlich haben wir unseren Zukunftsplan Kriminalpolizei übergeben, den ihr [hier](#) nochmal nachlesen könnt.

Der geschäftsführende Landesvorstand